

*Il faut cultiver notre jardin.*  
Voltaire

Nous sommes tristes d'avoir à vous faire part du décès de

# Madame Elisabeth BLANC-SCHÄLKLI

Elle s'est endormie sereinement, le 19 janvier 2018, dans sa 94<sup>e</sup> année, accompagnée affectueusement par les soignants de Clair-Soleil.

Ses enfants :

Anne-Lise **Loubet Rüfenacht Blanc**, à Villars-sur-Ollon ;  
Françoise **Blanc Huwiler** et son mari Roger **Huwiler**, à Bex  
et ses enfants Reto, Daniel et Sina et leurs familles ;

Ses petits-enfants et arrière-petits-enfants :

Pierre-Julien **Loubet** et famille, à Aigle ;  
Marie **Rüfenacht**, à Aigle ;

Ses cousines :

Heidi **Rufer** et famille à Buchs (AG) ;  
Margrith et Gianni **Rossinelli** et famille, à Como ;

Un moment de recueillement musical aura lieu à l'EMS Clair-Soleil, route de la Pierre 7, 1024 Ecublens, le jeudi 22 février à 15 heures, suivi d'une collation, auxquels les personnes qui désirent lui rendre hommage sont invitées.

Nous remercions le Docteur Michel Sickenberg, ophtalmologue, à Lausanne pour ses bons soins.

Nous remercions l'ensemble des collaborateurs de Clair-Soleil pour leur gentillesse, leur douceur et leur dévouement.

Adresses de la famille :

Anne-Lise Loubet, Chalet le Flocon, rte du Village, 1884 Villars-sur-Ollon,  
Françoise Blanc Huwiler, rue Centrale 50, 1880 Bex.